



COMMUNIQUÉ

Paris, le 01/12/2023

AUTOROUTES À 110 : POUR « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES », LE DÉBAT EST TRANCHÉ

Des activistes s'attaquent à nouveau, dans le cadre d'une opération coup de poing, aux limitations de vitesse sur les autoroutes. L'association Extinction Rebellion a collé des autocollants sur les panneaux de signalisation de l'autoroute A20, signalant aux automobilistes de rouler à 110 km/h plutôt que les 130 km/h autorisés.

Pour les écologistes cette baisse de la limitation de vitesse sur autoroute aurait un gain de 25% sur les émissions de CO2 et une réduction de la consommation de carburant de 16% par kilomètre parcouru. Cependant, elle représente aussi une perte de temps d'environ 15%.

L'association « 40 millions d'automobilistes » qui, la première, s'était mobilisée contre la mesure, rappelle que le président de la république Emmanuel MACRON et la première ministre Elisabeth BORNE se sont déjà opposés à cette baisse de la limitation de vitesse à 110 km/h sur les autoroutes, tout comme les Français s'y opposent.

« La vitesse moyenne sur autoroute est déjà de 118 km/h, cette mesure n'aurait aucun gain significatif sur les émissions de CO2, elle entraînerait cependant une augmentation certaine des verbalisations. Personne ne souhaite rouler à 110 km/h et surtout pas sur une section de route payante que l'on prend pour gagner du temps ! » selon Philippe NOZIÈRE, Président de « 40 millions d'automobilistes ».

Pierre Chasseray, délégué général de « 40 millions d'automobilistes » ajoute : « Les actes perpétrés par l'association Extinction Rebellion sont d'une extrême gravité. Ils ont eux-mêmes affirmé que la circulation sur cette voie rapide n'avait pas été coupée. Aucune violence, délinquance, incivilité n'est tolérable ». Si vous souhaitez, [vous pouvez aussi visionner les commentaires de Pierre Chasseray, en temps réel, en vidéo.](#)

Conscients de la menace qui pèse sur les limitations de vitesse sur autoroute et malgré le fait que la mesure réclamée par les fondamentalistes écologistes a été rejetée par le pouvoir exécutif actuel, « 40 millions d'automobilistes » appelle tous les automobilistes français à [signer le manifeste "Pour un maintien de la limitation de vitesse sur autoroutes à 130 kmh"](#)

CONTACTS PRESSE :

Lou-Anne GUILBERT - Attachée de presse

presse@40ma.net

Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre CHASSERAY - Délégué général

Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA - 40 millions d'automobilistes

@PChasseray - délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com